



## 八月の病害生発生予想

## 越谷農業改良普及所

一、天候予想 (七月九日熊谷測候所発表)

八月並み 気温 降水量 日照

八月並み 多い やや多い やや少い

根拠

1、現在の葉いもち病の発生は平年より多くて、畑苗で地帶の水田では発生の多い所がある。

2、気象予想では気温日照であるが降水量は並(多目)である。

対策

1、落水期をおそくする

2、糖孕及び穂捕期に薬剤散布を行う、水銀粉剤または銅水銀粉剤反当四疋、銅水銀液剤、水銀液剤(フミロン錠、リオゲン水和剤等)を反当八疋散布する。

下旬には中生稻も穗孕期となるが、予想は早生とほぼ同様である。

△稻紋枯病

予想並

対策

1、銅水銀剤(液、粉剤)ボルドー液、またはメトキシエチル塩化水銀を含む、水銀剤(モンガレン、モンガレル粉剤等)を散布する。

△稻白葉枯病

予想並

対策

1、銅水銀剤の散布を行う

△化學虫第二化期

予想並

対策

1、銅水銀剤の散布を行なう。

△稻葉枯病

予想並

対策

1、銅水銀剤の散布を行なう。

△稻葉子の衛生

予想並

対策

1、銅水銀剤(液、粉剤)ボルドー液、またはメトキシエチル塩化水銀を含む、水銀剤(モンガレン、モンガレル粉剤等)を散布する。

△稻葉枯病

予想並

対策

1、銅水銀剤の散布を行なう。

△稻葉子の衛生

予想並

対策

1、銅水銀剤(液、粉剤)ボルドー液、またはメトキシエチル塩化水銀を含む、水銀剤

# 町民の吉

前略、私は都内のある工場に勤務しておりますが、大人の一員であります。春貴家の御努力によりまして越谷小学校の増改築が立派に出来上りまして、一父兄としてまた町民の一人として心より喜んでおる次第であります。今後共町のため大いに頑張つて頂きたいと存じます。さて町民税についてであります。町民税の高いのには、他町村にくらべ驚き、ただあきれるばかりであります。私と年間同じ所得の友人も、草加町、春日部市に大勢おりますが、町民税は私の約半分位です。また東京都の場合は区にもようですが大体三分の一位です。こんなに税金の高い土地にわざわざ家を新築してしまい、後になつて悔しておりますが、何故にこんなに違うのかと思いまして、その方面の方達に伺いましたところ、社会保険料並びに生命保険料の控除が私の場合適用されていないらしゃのですが、草加町、春日部市に住んでいる町民はどうなのでしょうか、余りにも差額が多いので、くわしい説明等も越谷町広報にのせて発表して頂きたいと思います。つい最近のこと、工場の人々より越谷町にどこでも良い故、土地を世話をしてくれるよう依頼されました。私は「町民税がとても高いからよした方がよいでしょう、電車の便利はよいが、草加か、春日部にしてはどうでしょう」とその方の為を思つてことわつたようなわけであります。私としても現在のままでは所得が増加すればそれにともなつて町民税が上るのでとうてい生活してゆけません。涙をのんで家を手ばなしして草加町か、都内に移ることを考えております。せつか、ふ

他町村に負けないよしと頑張って下さるよう、心よりお問い合わせ致します。あくまでも衆の見方になつて頂けることと思つて、乱筆もかえりみ合々様のご健康と、町長殿へ一言申し述べさせていただきました。寒暖不同の折柄御人間味のある回答が越谷市に於ける日の暮を一日千秋の思ひ待つております、何卒何卒お詫びをくみ取つて下さい。どうお願い申し上げます、

一日現在人口四万六千九百七人と比較しますと、一九一人増を示し、世帯では二三戸増えております。従つて人口のみ考えてみますと、一日に二人の割合に増加していることがわかります、この調査によって人口は一世帯当り五・七七となりります。

は約四千三百町村となり、その間に二千に近い新市町村が誕生しました。さて合併をして生じたこれらの市町村の建設段階に入つた今、果して合併町村間の感情のもつれはないか、機構の整備統一、住民へのサービス均化が行われているかどうか等の問題点が少くありません。こちらの点について実情を検討、公民を啓発すると共に新市町村の建設を援助調整せる新市町村建設法の趣旨を皆さんにお知りいたします。

## 國保の發祥地

は約四千三百町村となり、その間に二千に近い新市町村が誕生しました。さて合併をして生れたこれらの市町村の建設段階に入つた今、果して合併町村間の感情のもつれはないか、機構の整備統一、住民へのサービス強化が行われているかどうか等の問題点が少くありません、これが今の点について実情を検討、住民を啓発すると共に新市町村の建設を援助調整せる新市町村建設法の趣旨を皆さんにお知り下さい。

新市町村建設促進

て い ま す  
新市町村に  
建設審議会を設置  
(1) 新市町村建設の基本に関する  
こととして、建設計画に必要  
な調整を加え、特に支所、出  
張所の廃止、統合、小中学校  
の統合等一体制の確立と組織  
運営の合理化をはかり、健全  
な財政運営を促すことになり  
まして、このため新市町村に  
は新市町村建設審議会を、都  
道府県にも促進審議会をおき  
またこれに関し必要な基準を  
定めて助言や勧告をするため  
と、未合併町村の町村合併を

圧力がひしひしと加わつたが  
関係者の撓まぬ努力と限りな  
い情熱により、よくこれら  
荊棘の道を開拓して、これが  
普及と運営に努力されました  
会員は納税組合員と隣接町村  
に居住する納税組合員及び納  
税組合員の紹介ある者を会員  
とし、被保険者はその会員及  
び世帯員を総て被保険者とし  
て大沢、出羽、蒲生の各町村  
が加入していました、会員数  
も当初四百人であつたが年を  
へるに増加し、昭和十二年に  
は八百人を算し、被保険者も  
当初二千三百人であつたが、  
昭和十二年には約四千五百人  
に増加したという状況であり  
ました

(4) 国は新市町村に対し建設計画に伴う補助金を交付し、また財政上の援助、起債の許可等についても優先的に配慮すること、郵政省、電信、電話公社等も新市町村住民の便益を確保するため、所管区域の変更等を行なべきであるとされました。

(5) 新市町村は、その建設計画にかかる事業について地方債を起し、また合併関係町村相互間の衡平保持のための不均一課税をすることができるところ、国は地方交付税の算定に当り臨時増加の行政経費について特別の補正を行い、小中学校の統合に伴う必要な経費についても配慮すること、また国有林野の払下げ条件についても特別の措置を規定しました。

境界変更の決定が出来ます  
が更に町村合併促進法の失効後  
も必要と認められる町村に対  
して、知事は一定の手続きを  
へて勧告を行い特に必要があ  
ると認める時は、選挙人の投  
票に付することが出来るし、  
知事の申請によつては内閣総  
理大臣が町村合併の勧告をす  
ることができるという規定も  
あります

